
   

 

 
 
 
 

Comité Directeur du 27 Septembre 2021 à Strasbourg 
 
Présidence :  
Michel Aucourt 
 
Présents :  
François Marcadé– Marc Hoog - Caroline Deubel – Roland Mehn – Richard Godié– Vincent 
Milliet – Pascal Fritz - André Hahn - Claude Arnold - Elodie Fahnert–Ralph Spindler - 
Huguette Ueberschlag - Remy Siedel 
 
Excusés : Anthony Hernu - Malik Bouacida 
 
Participent : Christophe Carbiener – Jacky Humler 
 
Début de réunion : 19h00 
 

1. Informations du Président 
 

• Approbation du PV du 10 Juillet 2021 à l’unanimité. 

• Retour sur la réunion du bureau du 27 septembre 2021 
o Le Comité Directeur valide le principe du bon d’achat d’un montant de 175€ 

par club. Il demande si un des cas d’utilisation de ce bon peut se faire avec 
notre partenaire Boulanger pour l’acquisition d’une tablette FMI. Les services 
administratifs vont étudier la question. 

o Le Comité Directeur prend connaissance du décompte de charge envoyé par 
la LGEF dans lequel figure une charge RH d’un montant de 22080,82€ pour la 
gestion du bâtiment. Il valide à l’unanimité la décision du bureau de ne pas 
régler cette somme (détail de la réponse dans le PV du bureau du 27 
septembre 2021) 

 
 

2. Informations Administratives 
 

• Le Comité Directeur étudie la demande de l’ES Wihr au Val de faire forfait général 
avec son équipe 1 engagée en D4 et de conserver son équipe 2 engagée en D8. Il 
donne suite favorable tout en précisant que son équipe 2 ne sera pas autorisée à 
accéder en catégorie supérieure si son classement de fin de saison lui permettrait  

• Le Comité Directeur étudie la demande du FC Lixhausen de surclasser 5 joueurs U15 
en U18D3. Pour des raisons de cohérence médicale et en application des directives 
fédérales, il décide de ne pas donner suite favorable à la demande. 

• Le Comité Directeur prend acte de la demande de radiation du l’AS Stattmatten suite 
à l’accord de la FFF en date du 06 septembre 2021. Le club est en règle 
financièrement vis-à-vis du District 

• Assemblée Générale du District : Le Comité Directeur valide le report de l’AG au 20 
Novembre 2021 à Rosheim 

• Le Comité Directeur étudie la demande de réintégration de Colmar Unifié. Pour 
rappel, le club avait fait une demande officielle en août pour retirer ses équipes suite 
à des difficultés d’effectif. Il autorise une équipe senior de Colmar Unifié à se 
réengager « hors championnat » en District 3 ou District 8. 
Cette équipe jouerait ses rencontres selon le calendrier établi, mais ses résultats ne 
pourront être pris en compte dans le classement. 

 
 
 



 
 

• Le Comité Directeur donne suite favorable à la demande d’affiliation de l’US Rixheim. 
Il précise toutefois que les équipes séniors ne pourront pas prendre part aux 
championnats cette saison. Les équipes de jeunes pourront s’inscrire en 2e partie de 
saison. Le dossier est transmis à la LGEF pour traitement. 

• Réunion de Territoire : Un calendrier va être présenté pour une première tournée 
avant l’Assemblée Générale puis une deuxième tournée entre Février et Juin. 

 
3. Points à l’ordre du jour 

 
Présentation du projet de développement du Foot Loisir 
 
Frédéric Voegel, Président de la commission du Foot Loisir, présente le projet de 
développement de la pratique. Il fait une demande pour renforcer la commission sur le Haut 
Rhin pour répondre aux demandes de nombreuses équipes. 
Le Comité Directeur remercie Frédéric Voegel pour son engagement et l’assure de son 
soutien tant sur la promotion de la pratique loisir que sur la constitution d’une antenne Haut 
Rhinoise renforcée. 
 
Point sur la féminisation 
 
Report du Séminaire avec les clubs prévus initialement en septembre. 
3 thématiques vont être abordées 

• Conséquence COVID,  

• Développement loisir,  

• Conséquences psychosociales de la pratique 
 

Retour sur l’émission 100% Racing du mercredi dédiée à la féminisation. La commission 
intervient régulièrement avec plaisir. 
 
Compétitions 
 
Présentation des propositions de montées/descentes en fin de saisons. Le Comité Directeur 
valide les propositions et demande aux services administratifs de publier les dispositions. 
 
Arbitrage 
 
Le Comité Directeur valide la proposition de Règlement Intérieur de la CDA. 
 
FAFA 
 
Point sur le FAFA  
 
Divers 
 
Le Comité Directeur sensibilise les responsables des clubs à bien remplir les coordonnées 
des membres du Comité dans Footclub. Ces informations sont essentielles pour le bon suivi 
des clubs. Il rappelle par ailleurs que chaque membre dirigeant siégeant au Comité du club 
doit impérativement être licencié 
 
Fin de la réunion à 21h30 
 
              
                Le Président,           Le Secrétaire Général, 
                Michel Aucourt                  Marc Hoog 


